



Entrevista a la Diputada Federal por el PRI, Cynthia Iliana López Castro, con representantes de medios de comunicación



Ciudad de México, 29 de abril de 2024

-DIP. CYNTHIA ILIANA LÓPEZ CASTRO.- ... programado el debate e insistimos a la presidenta del INE que hubiera debate en el Senado de la Republica, finalmente quedó que el Instituto Electoral en la ciudad de México lo iba a hacer junto con el INE, el 5 de mayo ¿pero que creen? que Harfuch mando un oficio y Ernestina diciendo que no quieren debatir, y después, acto seguido, Alejandra Barrales y Sandra Cuevas dijeron que por motivos personales tampoco.

Entonces, pues les das miedo ¿cómo quieren ser senadores, si les da miedo debatir? si van a estar debatiendo 6 años.

Entonces muy lamentable, yo desde aquí reto a Omar García Harfuch y Alejandra Barrales a que no tengan miedo, un debate pues es un debate político, que todos los que hemos sido candidatos lo hemos hecho cada tres años, entonces es parte de la democracia, pues que no le saquen, no le saques Omar García Harfuch, que no le saque Alejandra Barrales, que no le saque Ernestina, ni Sandra Cuevas, los retamos.

Nosotras, Verónica Juárez y yo, que somos la fórmula del Senado por la Alianza, pues los invitamos a debatir.